



Unsere Motivation

Im Gutestun lasst uns nicht müde werden! (Galater 6,9)

Philippinen - Kinderarmut

Gute Nachrichten gibt es aus dem Waisenhaus House of Hope!

Die erste Operation ist gelungen, die Begradigung eines Schienbeins bei Jamcy, so heißt der Junge, ist gelungen! Nun muss er das Gestell noch einige Wochen tragen. Bei weiteren Kindern sind Operationen in Vorbereitung.



Die Arbeiten am House of Hope sind inzwischen abgeschlossen. Die ersten Kinder, die bereits Anfangs des Jahres aufgenommen wurden, haben sich prächtig entwickelt. Angelo, der am stärksten unterernährt war, sieht nun gesund und "proper" aus.



Momentan ist das Haus mit 13 Kindern (0-5 Jahre) belegt und damit schon beinahe voll ausgelastet. Carsten Aust und sein Team leisten eine 24-Stunden Betreuung an 7 Tagen in der Woche. Neben der Betreuung der Kinder, dem Kochen und Einkaufen gehen alle weiteren Maßnahmen gegen Kinderarmut weiter!

Der Brunnen für die Wasserversorgung ist inzwischen in Betrieb und liefert 24 Stunden sauberes Wasser! Herzlichen Dank an alle, die diesen Brunnen ermöglicht haben!

Die Waisenhilfe läuft - jetzt geht es darum, für die täglich anfallenden Kosten für (Baby-) Nahrung, Milch, Windeln, und Mitarbeiter aufzukommen. Daher ist jede Spende herzlich willkommen!

NEU: Rumänien

Aus unserer Erlebenswelt unvorstellbare Zustände existieren auch in **Rumänien**. Der "Wert" eines Kindes beschränkte sich auf bis 1989 die Geburtenstatistik des Diktators Ceaușescu. Nach dem ersten Lebensjahr wurden die jungen Familien mit den Kindern allein gelassen. In der Folge waren die Kinderheime überfüllt und die Zahl der Straßenkinder in den 1990er Jahren sehr hoch.

Im Jahr 1997 hat **Hands of Hope**, eine Mannschaft ehrenamtlicher Mitarbeiter, begonnen, mit Kindern aus zerrütteten, armen Familien zu arbeiten. Heute erreichen sie 300 Kinder über Wochenendeinsätze mit Essen, Schulmaterialien und Ausbildung.

Auch hier wird dringend Geld benötigt, um Essen und Schulmaterialien zu bezahlen. Unsere Stiftung unterstützt dieses Projekt, auch hier ist jede Spende nötig und hilfreich!

Deutschland - Albanien

Auch in Freudenstadt, im Rems-Murr-Kreis und in Albanien leisten wir weiterhin Beiträge um der Kinderarmut zu begegnen.

Helfen Sie mit

Ohne Ihre Spenden wären die Fortschritte nicht möglich. Helfen Sie weiter mit, die Kinderarmut zu lindern!
Ihre Spenden gehen ohne jeden Abzug direkt zu den Bedürftigen, da unsere Stiftung ehrenamtlich arbeitet.

Roland und Margot Kamm

Spendenkonto:

Stiftung Lebenshilfe
Roland und Margot Kamm
Konto: 1000 491 577
Bankleitzahl: 602 500 10
Kreissparkasse Waiblingen
IBAN: DE51 6025 0010 1000 491577
BIC: SOLADES1WBN

Die Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm ist durch die Genehmigung des Finanzamtes Waiblingen als gemeinnützig, mildtätig anerkannt.

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar!

Kontakt:

Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm
Schütteläcker 6
71364 Winnenden
Telefon + Fax: +49 (0) 71 95 / 7 30 55
E-Mail: info@rmk-stiftung.de
Internet: www.rmk-stiftung.de